

**III CIRCUITO MUNICIPAL DE CARRERAS DOS HERMANAS**

**3 DICIEMBRE 10:00H.**

**PARQUE MUNICIPAL LA ALQUERÍA**

**Solo personas**

**Dos Hermanas juega limpio**

**CARRERA DE ANDADORES**

**CARRERA DE MENORES**

Ayuntamiento de Dos Hermanas Deportes

SEVILLA FACTORY

ORIPPO

CARROS DE FUEGO

doshermanas.net

## ATLETISMO

## Este domingo se disputa la **III Carrera Parque Municipal La Alquería**

El pasado martes se presentó la III Carrera Parque Municipal La Alquería con la presencia de Victoria Tirsa Hervás Torres, Concejala de Deportes; Fernando Pérez Serrano, Concejal de Hábitat Urbano y Fuente del Rey; Maria del Mar Robledo Castro, Presidenta del Club Atletismo Oripipo y Miguel Ángel Quinta Posada y Cristian González Lorenzo, componentes del Club Carros de Fuego.



Para ampliar información consulta la web de la Delegación de Deportes [www.doshermanas.net](http://www.doshermanas.net) o síguenos en las redes sociales



Deportes Dos Hermanas



DEPORTES\_DH



EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE DOS HERMANAS  
Delegación de Deportes

Palacio de los Deportes  
C/ Serrana, s/n  
Tlf.: 95 566 43 20 - 95 566 44 17

## ACTUALIDAD

## Reconocimiento al Ayuntamiento en la Gala del Deporte de la Pablo de Olavide

El pasado miércoles, la Universidad Pablo de Olavide celebró su III Gala de los Premios del Deporte, donde la concejala de Deportes, Victoria Tirsa Hervás Torres, recogió el premio que el Ayuntamiento de Dos Hermanas recibió en reconocimiento por su colaboración en la reparación,

adecuación y renovación del pavimento de la pista de atletismo de la UPO, lo que ha supuesto que Dos Hermanas pueda contar con el uso de una segunda pista de atletismo de máxima calidad, así como la colaboración en el desarrollo de distintas pruebas y competiciones deportivas.



## Recibimiento a Rafael Acosta Heredia

El alcalde de Dos Hermanas, Francisco Rodríguez García, recibió en el ayuntamiento para dar la enhorabuena a Rafael Acosta Heredia, flamante campeón de

España de boxeo en la categoría de peso ligero, el cual iba acompañado de su entrenador Paco Suárez. Juntos están llevando el nombre de nuestra ciudad a lo más alto en su deporte.



## ATLETISMO

## Deportes organiza la III Carrera Parque Municipal La Alquería



El próximo domingo, 3 de diciembre, se disputará la III Carrera Parque Municipal La Alquería, organizada por la Delegación de Deportes junto con la colaboración de Sevilla Factory Dos Hermanas, Cruz Roja, Protección Civil, C. Atletismo Oripio y C.D. Los Petardos de Fuente del Rey.

Esta será la cuarta prueba del III Circuito Municipal de Carreras 2023. La carrera se celebrará a las 10:00 horas, con una distancia de 5,5 Kilómetros, por asfalto y tierra, estando situada la salida y meta en el Parque Municipal La Alquería.

Las inscripciones están abiertas desde el pasado 17 de noviembre y se podrán formalizar hasta completar las 400 personas inscritas o hasta las 14:00 horas del 30 de noviembre.

Las inscripciones se harán única y exclusivamente a través de la plataforma sportmaniacs.

Habrán diferentes tipos de

inscripciones:

- Dorsal solidario (tarifa exenta): con la entrega de un juguete nuevo se podrá retirar un dorsal solidario gratuito.

Dentro de la Campaña Deporte Solidario de la Delegación de Deportes, los juguetes recogidos serán entregados a Cruz Roja para su entrega a niños y niñas de nuestra ciudad.

- Inscripciones ordinarias: Ordinaria individual: 4 euros. Personas adultas con discapacidad (igual o superior al 33%): 3 euros.

La edad mínima para poder participar será de 16 años a 31 de diferentes categorías:

- Junior 2004-2007
- Senior 1988-2003
- Veterano/a "A" 1978-1987
- Veterano/a "B" 1968-1977
- Veterano/a "C" 1967 y anteriores.

- Personas con discapacidad a pie: se establece una categoría general donde se premiarán las

tres primeras personas clasificadas, tanto en masculina como en femenina, debiendo ser acreditada documentalmente dicha discapacidad (que no deberá ser inferior a un 33%) en el momento de realizarse la inscripción.

- Carros asistidos: para participantes en silla de ruedas asistida (deben indicarlo en la inscripción). Esta categoría no es competitiva y se podrá autorizar bajo petición, la participación de menores de 16 años. En caso de participación de menores de edad con diversidad funcional, la persona adulta impulsora será la responsable durante la salida, el desarrollo y finalización de la prueba.

La recogida de dorsales se hará en la semana de la carrera en los siguientes puntos y fechas:

- Delegación de Deportes: (Palacio de los Deportes) viernes 9 diciembre de 09:00-13:00 h.

- Centro Comercial Sevilla Factory (Av. 4 de Diciembre, 41703 Dos Hermanas, Sevilla)

viernes 1 diciembre: de 17:00 a 20:00 horas y sábado 2 diciembre de 10:00 a 13:00 horas.

- Día de la Carrera: No residentes en Dos Hermanas, bajo petición, el mismo día de la carrera de 9:15 a 9:45 horas.

Una vez finalizada la prueba (11:30 horas aprox.), se entregarán los trofeos a los 3 primeros clasificados de todas las categorías masculinas y femeninas:

General, Junior, Senior, Veterano/a "A", Veterano/a "B", Veterano/a "C" y Discapacidad a pie.

A los participantes en carros asistidos se les considera una categoría no competitiva y se les entregará un recuerdo de la prueba a todas las personas que participen en esta modalidad.

A todos/as participantes se les entregará un recuerdo de participación y camiseta conmemorativa, la cual se entregará junto al dorsal.

Antes de la entrega de trofeos se realizarán las carreras de menores y de andadores.

## NOTICIAS

## Copa de España de Ciclismo en Pista Junior y Cadete 2024



El Velódromo de nuestra ciudad inauguró este pasado sábado 25 de noviembre la nueva Copa de España de Pista Junior y Cadete, que nace como evolución de la Liga de Pista y que contará en la presente campaña con tres citas más, las cuales se realizarán en Valencia, Madrid y Navarra.

Esta primera cita contó con una destacada participación, tanto por calidad como por número, puesto que más de 100 ciclistas se reunieron en el velódromo nazareno José Sánchez Moreno, convirtiéndose Dos Hermanas en el centro del ciclismo en pista de las futuras promesas a nivel nacional.

Participaron un total de 148 ciclistas, de los cuales 4 eran nazarenos y otros 4 formaban parte de equipos de nuestra ciudad, destacando el equipo

cadete del Team Ameral, que consiguió el trofeo al mejor equipo cadete, y Francisco Moscoso Ferrete, que se alzó con una muy meritoria tercera plaza en la categoría de Fondo cadete.

Cabe destacar la enhorabuena recibida por la Delegación de Deportes y la Peña Ciclista Dos Hermanas Gómez del Moral por parte de la Real Federación Española de Ciclismo, debido a la magnífica organización del evento.

Las autoridades que estuvieron presentes en la entrega de trofeos fueron, el Tte. de Alcalde y concejal de Hacienda y Participación Ciudadana, Juan Antonio Vilches Romero; el presidente de la Federación Andaluza de Ciclismo, Carlos Rueda Velasco y el presidente de la Peña Ciclista Dos Hermanas Gómez del Moral, José Luis Jaime Rodríguez.

## Charla coloquio del Día del Entrenador con Manuel Pellegrini



El pasado lunes, el salón de actos de la Ciudad del Conocimiento de nuestra ciudad, fue el lugar escogido por la Real Federación Andaluza de Fútbol para realizar la charla coloquio del Día del Entrenador, organizado por el Comité de Entrenadores.

La concejala de Deportes, Victoria Tirsa Hervás Torres, fue la encargada de dar la bienvenida a cerca de los 400 participantes y que al final del acto fueron homenajeados por sus

logros en la temporada pasada. Acudieron al acto Pablo Lozano, presidente de la Real Federación Andaluza de Fútbol, David Gutiérrez, presidente de los entrenadores de la Real Federación Española de Fútbol y Vicente Bejarano, presidente del comité andaluz. La charla tuvo como protagonista a Manuel Pellegrini, entrenador del Real Betis Balompié, y a su cuerpo técnico, los cuales contaron sus experiencias y respondieron a las preguntas de los asistentes.

## Nuevas actuaciones del Plan MIDE en las instalaciones municipales

La Delegación de Deportes, dentro de su Programa de Mejora de las Instalaciones Deportivas Municipales (Plan MIDE), ha llevado a cabo la adquisición de 11 desfibriladores la colocación de los mismos en los campos de fútbol municipales de nuestra ciudad, los cuales han tenido un coste de 16.304,75 euros. A los diferentes complejos deportivos que ya lo tienen, se suman ahora los campos de fútbol de Cantely e Ibarburu, y en los próximos días también dispondrán de ellos en Fuente del Rey, La Moneda, Doctor Fleming, U.D. Dos Hermanas, Montequinto, Consolación, Vistazul, Peña Deportiva Rociera y La Motilla. Estas instalaciones deportivas son gestionadas por los propios clubes de fútbol y no es obligatoria la existencia de los desfibriladores, aun así la Delegación

de Deportes estima fundamental la colocación de los mismos, para transformar estas áreas deportivas en espacios cardioprotectados. Los propios clubes serán los encargados de gestionar su uso y mantenimiento.

### Nueva cubierta para la piscina de Ramón y Cajal

Esta semana se está realizando la implantación del nuevo lucernario de la piscina cubierta de Ramón y Cajal, con el fin de restaurar la estanqueidad, la condensación de vapor de agua y mejorar las condiciones de uso.

Debido al cierre de la instalación durante los días de cambio de la cubierta, a los usuarios actuales se les realizará un 50% de descuento en la cuota de enero.